

# SAMANTHA DE BENDERN

Associate Fellow at the Royal Institute of International Affairs at Chatham House, with deep knowledge on Ukraine, Russia, NATO, and the EU

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Government
- Politics
- Women

Samantha de Bendern adalah Associate Fellow di Royal Institute of International Affairs di Chatham House khusus di Rusia, Ukraina dan Belarus. Dia telah bekerja untuk NATO HQ sebagai Pejabat Politik untuk hubungan NATO – Ukraina dan di Departemen Diplomasi Publik NATO sebagai Pejabat Informasi untuk negara-negara mitra di Bekas Uni Soviet. Pada awal 1990-an Samantha adalah Penasihat Politik untuk Duta Besar Uni Eropa pertama untuk Federasi Rusia dan pada 2014 dia adalah bagian dari proyek yang didanai Pemerintah Inggris untuk membantu Dewan Keamanan dan Pertahanan Ukraina memerangi disinformasi.

Setelah sepuluh tahun sebagai pegawai negeri sipil internasional, Samantha pindah ke sektor swasta dan bekerja sebagai bankir untuk Coutts Bank Swiss dan Merrill Lynch Bank of America. Beliau juga pernah menjadi konsultan dan penyelidik swasta untuk Control Risks Group.

Perpaduan pengalaman sektor publik dan swasta yang relatif jarang ini menempatkan Samantha pada posisi istimewa untuk dapat menjelaskan masalah keamanan geopolitik dan militer kepada audiens bisnis dengan menyajikan fakta dengan cara yang relevan dan dapat dipahami oleh sektor swasta.

Sebagai pembicara publik yang percaya diri dan berprestasi, Samantha de Bendern telah berbicara tentang NATO kepada personel militer Rusia di akademi militer di Moskow dan provinsi Rusia, adalah perwira sipil NATO pertama yang melakukan proyek penjangkauan informasi dengan militer Serbia setelah perang Kosovo, dan telah pengalaman signifikan berbicara tentang Rusia, Ukraina, dan Belarusia kepada audiens pemerintah dan bisnis dalam tiga bahasa kerja utamanya, Inggris, Prancis, dan Rusia. Dia adalah komentator reguler di berbagai stasiun televisi dan radio Inggris dan internasional (BBC, GB News, Al-Jazeera, France-24, Belsat, dan lainnya.)

Selain Rusia dan Eurasia, Samantha berpengalaman dalam urusan Uni Eropa, disinformasi, dan memerangi kejahatan keuangan. Selain posisinya di Chatham House, dia juga Penasihat Senior di Pusat Penelitian Studi Konflik (sebelumnya Akademi Pertahanan) dan bagian dari Jaringan Asosiasi LOW Europe, sebuah konsultan komunikasi strategis yang berbasis di Brussels.

Samantha telah tinggal dan bekerja di Rusia, Ukraina, India, Prancis, Belgia, Republik Ceko, dan Inggris dan dengan senang hati melakukan tugas berbicara di depan umum dalam bahasa Inggris, Prancis, dan Rusia.

Samantha adalah lulusan UCL London, memegang gelar MSC dalam Politik dari London School of Economics, memiliki gelar Magister Manajemen Keuangan dari Ecole Supérieure de Commerce de Paris dan saat ini sedang mengikuti paruh waktu 2021-23 Crime Fiction Creative Writing MA di Universitas Anglia Timur.

Dia saat ini sedang meneliti sebuah buku tentang Identitas Ukraina dan dalam

proses menyelesaikan sebuah novel spionase noir yang berbasis di Belarus pada tahun 1994 dan 2020.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*